

SKEMA KERJA
Managemen Pendidikan dan Pelatihan Vokasional (PTK 8201)
Dosen : Prof. Dr. Th. Sukardi

Pertemuan ke	Kompetensi Dasar	Pokok Bahasan/Sub Pokok Bahasan
1	Menguasai konsep dasar filosopi PTK	Pendahuluan perkenalan dan orientasi perkuliahan. Arti, tujuan, fungsi dan prinsip dasar filosofi PTK
2	Mengidentifikasi, menjelaskan perkembangan dan kebijakan PTK	Retrospect and prospect perkembangan pendidikan kejuruan dan kebijakan PTK di Indonesia.
3	Mengidentifikasi, mencandra baik secara mikro maupun makro struktur pendidikan PTK	Tinjauan makro dan mikro, struktur pendidikan PTK, factor eksternal dan internal PTK, governance, peranan
4	Memahami dan menjelaskan organisasi manajemen dan aplikasinya pada pendidikan kejuruan	Tinjauan teoritik organisasi & manajemen dan aplikasinya dalam pendidikan kejuruan:
5	Menguasai teori kurikulum dan perangkatnya pada penyelenggaraan pendidikan kejuruan	Pengembangan kurikulum, KBK, instructional, dan penyelenggaraan pendidikan kejuruan
6-7	Memahami dan menguasai konsep kepemimpinan dala manajemen	Manajemen, kepemimpinan dan proses pengambilan keputusan dalam pendidikan kejuruan
8	Memahami dan menguasai berbagai konsep teoritik tentang manajemen PTK	Presentasi dan diskusi
9	Mampu merencanakan dan mengembangkan tentang	Pengembangan dan Pembinaan karier:

	pengembangan karir dan BK di pendidikan kejuruan	fungsi dan peranan BK dengan PTK
10	Menguasai dan mampu merencanakan pengembangan SDM	Pengembangan SDM (Human Resource Development/ HRD) dan Human Resource Management (HRM)
11	Mampu merencanakan, mengembangkan fasilitas pendidikan kejuruan	Perencanaan dan pengembangan fasilitas: gedung, alat, perabot, ekuipment, dan bahan; perawatan dan perbaikan.
12		Perencanaan dan pengembangan fasilitas (lanjutan)
13	Mengidentifikasi, menjelaskan perbedaan pendidikan formal dan PTK	Pendidikan non-formal dan pendidikan kejuruan
14	Mengevaluasi dan merekomendasi kebijakan di PTK	Evaluasi dan akuntabilitas dalam PTK
15	Mampu merencanakan/ mengembangkan perangkat monitoring, supervisi dan evaluasi PTK	Monitoring, supervisi, dan evaluasi pendidikan kejuruan
16	Memahami, menguasai, merencanakan dan mengembangkan manajemen PTK	Summary dan refleksi perkuliahan